



# Entra TEPJF a pleito contra Zedillo

ERIKA HERNÁNDEZ

La presidenta de la Sala Superior del Tribunal Electoral, Mónica Soto, se subió al ring del pleito con el ex Presidente Ernesto Zedillo y aseguró que quienes descalifican la actuación de ese organismo niegan el avance democrático del País.

En un artículo de la semana pasada, el ex Mandatario acusó a las autoridades electorales de “obsequiar” a Morena y aliados la mayoría en la Cámara de Diputados, lo que, dijo, les dio el poder de aprobar iniciativas que afectan la democracia.

Ayer en Baja California Soto arremetió contra el ex Presidente, sin mencionar su nombre.

“Se ha señalado al Tribunal Electoral de manera, por supuesto, incorrecta e indebida, y yo, de manera muy respetuosa le aclaro y le reitero a quienes hoy, casi un año después de la elección presidencial de la primera mujer Presidenta de México, siguen asumiendo una postura de no reconocer los resultados electorales a la luz de la integración de las Cámaras”, dijo.

La Sala Superior, indicó, resuelve con los mismos criterios de hace 15 años.

“Haber cambiado el criterio por no estar de acuerdo o a la luz de resultados electorales que no favorecieron a una parte y favorecieron por decisión ciudadana a un proyecto político, es seguir negando el avance democrático de nuestro País.

“Descalificar a las instituciones electorales y a esta, que es la última instancia en materia electoral, no va a cambiar lo que está establecido en nuestra Constitución”, señaló.

Zedillo criticó la elección de juzgadores, por lo que Soto también calificó ese proceso como democrático.